

REPORTER

Dandim 0712/Tegal Beri Pengarahan Kepada Anggota Persit KCK Cab. XXII Dim Tegal

M.Nursalim - TEGAL.REPORTER.CO.ID

Jan 26, 2022 - 17:55



Tegal - Komandan Kodim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E., didampingi Ketua Persit Kartika Chandera Kirana (KCK) Cabang XXII Dim 0712/Tegal Ny. Retha Charlie Sondakh memberikan pengarahan kepada anggota militer Kodim 0712/Tegal, PNS dan Persit KCK Cabang XXII Dim Tegal, bertempat di Indoor Lapangan Tenis Kodim 0712/Tegal, Selasa (25/01/2022).

Dalam awal pengarahannya Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E., mengajak kepada semua anggota Persit Kodim 0712/Tegal untuk senantiasa menjaga kesehatan dengan cara rajin olahraga, makan yang bergizi dan istirahat yang cukup dimasa pandemi Covid-19 ini.

Kegiatan pertemuan ini kami anggap perlu untuk pembinaan satuan keluarga besar Kodim 0712/Tegal, kegiatan seperti ini diharapkan kita saling kenal, saling sapa, menjaga silaturahmi, karena kita jarang bertemu, selama pandemi covid 19.

Organisasi ini harus dapat berjalan dengan baik, kita sama-sama bekerja, agar maksimal tentunya harus ada dukungan dari istri, bapak-bapak semua telah banyak bekerja, tentunya waktu untuk keluarga sangat sedikit, ibu ibu harus bisa memahami tugas suami.

Dinamika kehidupan ini sangat beragam, kita sudah harus menata kehidupan kedepan dengan baik, karena tentunya sangat berbeda ketika kita masih hidup di Batalyon dengan hidup di Kodim.

Kepada ibu-ibu yang telah mendukung tugas bapak-bapaknya, tetap suport tugas suami agar bekerja tetap maksimal, terimakasih karena selama ini tidak ada pelanggaran yang menonjol dari bapak-bapaknya.

Seputar bermedia sosial yang aman. Agar bijak dan berhati-hati dalam menggunakan media sosial, tidak menyebarkan kebencian atau Hoax.

Sementara dalam pengarahan Ketua Persit KCK Cab. XXII Dim Tegal Ny. Retha Charlie Sondakh menyampaikan kumpul gabungan ini sebagai sarana silaturahmi dan komunikasi untuk memperkokoh ikatan bathin anggota Persit dan Sebagai istri prajurit, ibu-ibu mempunyai peran ganda, sebagai pendamping prajurit, juga sebagai ibu rumah tangga, diharapkan dalam kehidupan rumah tangga dapat berimbang.

kegiatan ini kami anggap perlu untuk pembinaan keluarga besar Kodim 0712/Tegal, kegiatan seperti ini diharapkan kita saling kenal, saling sapa, menjaga silaturahmi, karena kita jarang bertemu.

Setelah pelaksanaan pengarahan dilanjutkan dengan sosialisasi dari Bank Syariah Indonesia dan foto bersama Ketua Persit KCK Cab. XXII Dim Tegal bersama Pengurus dan anggota ranting jajaran Kodim 0712/Tegal (Pendemtegal/Mn)